



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Bupati: Kepala OPD Harus Kooperatif

CURUP - Bupati Rejang Lebong, Drs. H. Syamsul Effendi, MM menegaskan kepada seluruh kepala OPD di jajaran Pemkab Rejang Lebong agar bersikap kooperatif dalam penyajian kelengkapan data yang diminta tim auditor BPK RI Perwakilan Provinsi Bengkulu. Hal tersebut disampaikan Bupati saat entry meeting bersama tim BPK Perwakilan Bengkulu di gedung Pola Pemkab Rejang Lebong, kemarin (22/2).

Turut hadir dalam rapat tersebut Wakil Bupati Hendra Wahyudiansyah, SH, Ketua DPRD Kabupaten Rejang Lebong Mahdi Husein, SH, dan seluruh kepala OPD.

"Kepala dinas harus bersikap kooperatif dalam menyajikan data yang diminta oleh tim BPK. Kita juga memberikan ruang yang seluas-luasnya untuk tim auditor dalam membina OPD yang menjadi sample pemeriksaan," kata Bupati.

Untuk diketahui dalam rangka pemeriksaan, entry meeting adalah salah satu tahap penting dalam pemeriksaan, yang dapat mempengaruhi keberhasilan dan kelancaran pemeriksaan. Entry meeting

merupakan bentuk komunikasi yang dilakukan oleh pemeriksa kepada entitas terperiksa. Dalam pemriksaan awal akan dilaksanakan selama 21 hari.

Diungkapkan Bupati, setiap tahunnya tim auditor BPK RI akan memeriksa seluruh pekerjaan terkait pengelolaan keuangan di setiap tatanan pemerintahan. Pemeriksaan tersebut terkait dengan keberadaan barang-barang yang telah dibeli oleh pemerintah baik barang lama maupun pengadaan baru.

Bupati juga mengingatkan kepada seluruh jajaran bendahara keuangan, bendahara barang dan penanggungjawab aset yang berada diseluruh OPD agar bisa bekerjasama dalam pemeriksaan yang dilakukan BPK RI.

"Jangan takut bekerjasama dengan BPK RI. Audit ini merupakan bagian dari penilaian tatanan pemerintahan khususnya dalam pengadaan barang. Untuk itu seluruh elemen pemerintahan wajib membantu BPK RI dalam melakukan audit guna mendukung pembenahan di tatanan pemerintahan," jelas Bupati.(sly)